

🍉 美味しいスイカを頂きました! 🍉

新型コロナ禍の中、保育園や学童等で頑張っている園児、児童、先生、利用者の皆さんを応援したいと、大奨電設様からスイカ 30 玉の寄贈がありました。

村内の保育所や学童クラブなど、計 10 か所に配られ、子どもたちは笑顔いっぱいに甘いスイカを味わいました。

子どもたちからはお礼の手紙が贈られました。



ゴーグル寄贈



7月7日、株式会社ハックルベリージャパン（内原靖夫代表取締役）から、うんな中学校へスイミングゴーグルの贈呈がありました。

宜志富清博校長は「6月から始まった水泳指導に活用し、泳力の向上に役立てたい」と感謝を述べました。



うんな中学校へテントの寄贈

6月13日、恩納中学校22期生（1970年卒業）から、卒業50周年を記念して、うんな中学校へテントの寄贈がありました。宜志富校長は「素敵な校章入りのテントで、いろいろな学校行事で大切に活用していきます」とお礼の言葉がありました。



首里城再建支援募金について（報告）

令和元年10月31日未明に発生した火災により、首里城正殿をはじめ7棟が焼失しました。沖縄の歴史と文化を象徴する首里城の修復・再建を目的に恩納村においても募金箱を設置しました。その結果、多くの方々より募金が寄せられました。

また、村内外の方々から支援金をお預かりし、首里城再建支援寄付金5,000,000円を沖縄県へ送金しましたのでご報告いたします。

